

17.10.02
Thüringen + Tradition

Königliche Veteranin mit ungewohnter Tonhöhe

Orgel-Festwoche zum 300. Jubiläum beginnt heute

BÜSSLEBEN. Frisch gestimmt erklingt die Orgel der St.-Petri-Kirche in Büßleben bei Erfurt morgen zum ersten Mal wieder nach jahrelanger Rekonstruktion.

Das 300 Jahre alte Instrument ist eine der letzten erhaltenen Barockorgeln des Baumeisters Stertzing. Ungewöhnlich macht das Instrument die extreme Ton-

höhe, wie sie von Thüringer Orgeln sonst kaum erreicht werde, war von den Orgelbauern aus Potsdam, die jetzt die Restauration abschlossen, zu erfahren. Seit 1996 kümmert sich ein Verein, initiiert von Kantorin Sabine Dill, um das Instrument. Mehrfach noch erklingt die Orgel in der Jubiläumsfestwoche bis 27. Oktober.

